

Diputados de Edomex exigen cierre inmediato; piden postura de Peña Nieto

Emilio Fernández y Rebeca Jiménez

Corresponsales

emilio.fernandez@eluniversal.com.mx
tita.jimenez@eluniversal.com.mx

NEZAHUALCÓYOTL, Méx.— El Congreso del estado de México buscará que el Bordo Poniente se cierre antes de los 11 meses que el Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa concedió al gobierno del Distrito Federal al conseguir un amparo.

El diputado local panista Carlos Alberto Pérez Cuevas explicó que en la sesión permanente de la Cámara de Diputados local se presentará el tema para que se logre suspender las actividades del sitio administrado por el gobierno capitalino cuanto antes, y luego que se debata en el periodo ordinario.

Afirmó que un grupo de legisladores exigen al gobernador Enrique Peña Nieto que manifieste una postura clara e inmediata respecto a la emergencia ambiental que se vive en Bordo Poniente, predio de 600 hectáreas ubicado en Nezahualcóyotl donde el

DF ha confinado millones de toneladas de basura durante varias décadas.

El plazo que otorgó la **Secretaría del Medio Ambiente** y Recursos Naturales a las autoridades capitalinas para el cierre del Bordo se cumple hoy, pero gracias al amparo concedido por un tribunal federal seguirá operando unos meses más.

Ante el riesgo de rompimiento de la geomembrana de protección del Bordo por la saturación y la emanación de gases contaminantes similares a los que producen 500 mil autos, el Congreso mexiquense debe exigirle al jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, el cierre inmediato del tiradero, dijo.

Dinero de biogás, para Edomex

De acuerdo con el congresista mexiquense, si se logra controlar el gas que se genera en el vertedero, se evitaría la **contaminación ambiental** y habría ganancias por entre 90 y 100 millones de pesos anuales, que deben

ser usados para resarcir el daño provocado al estado de México, reiteró.

El diputado panista anticipó que dialogarán con legisladores de las diferentes corrientes políticas y de distritos electorales como Ecatepec, Texcoco, Chimalhuacán y Nezahualcóyotl para llegar a un acuerdo y llevar a la tribuna legislativa este tema para resolverlo de forma inmediata.

Además, señaló que se pedirá que se convoque a las comisiones del Medio Ambiente de la Cámara de Diputados federal y el Senado para que se cierre el tiradero Bordo Poniente, porque es el que genera más contaminantes no sólo en México, sino en América latina.

Indicó que acudirán ante la Corte Internacional de Medio Ambiente "para que verifique por qué no se ha cerrado Bordo", que ya afecta la salud de casi 5 millones de habitantes colindantes a este basurero gigante que se extendió en 600 hectáreas.

Según el diputado Pérez Cuevas, el biogás del Bordo dejaría ganancias por hasta 100 mdp al año



El GDF sólo quiere que se amplíe el tiempo para seguir depositando sus desperdicios en ese tiradero, sin importarle el daño ambiental y la salud de la ciudadanía"

Carlos Alberto Pérez Cuevas,
diputado local
del Edomex



Continúa en siguiente hoja

Fecha 15.01.2009	Sección D.F.	Página 3
----------------------------	------------------------	--------------------

